Están abiertas las becas de creación artística para la primera infancia

Las convocatorias buscan estimular y promover la creación de experiencias artísticas para niños y niñas menores de 6 años y madres gestantes.

Este año el <u>Programa Distrital de Estímulos - PDE</u> del Instituto Distrital de las Artes - Idartes abrió dos becas que buscan promover y fortalecer la creación y circulación multidisciplinar de experiencias artísticas dirigidas a la primera infancia de la ciudad, con las que se entregarán 80 millones de pesos a través de cinco estímulos individuales y otros 10 millones de pesos para las personas que sean seleccionadas como jurados o mentores del Banco de expertos

"Las becas de creación y de circulación del programa **Nidos** son la mejor oportunidad para aquellos creadores y colectivos de artistas que trabajan y buscan generar propuestas de calidad y con pertinencia desde las artes para la primera infancia. Son un aporte del Idartes para el fortalecimiento del sector artístico y cultural de la ciudad, que se piensa el arte para los ciudadanos menores de 6 años", afirma Liliana Martín, líder del Programa Nidos.

La primera es la <u>Beca de circulación de obras musicales y escénicas para la primera infancia</u> que busca estimular la circulación de obras escénicas y musicales dirigidas a mujeres gestantes y niñas y niños de cero a cinco años, para garantizar su participación en la cultura de la ciudad y las interacciones de esta población con las artes en las diferentes localidades del Distrito. Esta beca entregará 60 millones de pesos al grupo ganador y la fecha de cierre de la convocatoria será el día viernes 31 de marzo.

"Para la ciudad y para nosotros como artistas es una ganancia estas becas. Tenemos que seguir haciendo parte de ellas y esperando también que se fortalezcan para que ese ecosistema de música infantil y de puestas en escena para la familia siga creciendo", destaca Paula Ríos, integrante del grupo musical Tu Rockcito, ganadores de la Beca de circulación 2022.

La segunda es la <u>Beca de creación de libro digital interactivo para la primera infancia</u> que fomenta la creación de un libro digital interactivo dirigido a niñas y niños de cero a cinco años de edad, con temática libre y de distribución gratuita. La convocatoria está dirigida a agentes con experiencia en creación de contenidos con nuevos medios: escritores, ilustradores, diseñadores, desarrolladores, editoriales y productoras, entre otros. Esta beca entregará 20 millones de pesos al ganador y la fecha de cierre de la convocatoria será el viernes 12 de mayo.

Al respecto, Rocío Delgado del Colectivo Creativo Aplicado, ganadores de la Beca de creación de libro digital 2022, señala: "siento que es una oportunidad muy importante para aquellas personas que tienen por ahí entre el tintero un proyecto, en especial en este que fue para primera infancia, que siento que hay muy pocas cosas aún pero muchos talentos por explotar ahí".

Vale destacar que en el 2022 los grupos ganadores de las convocatorias de Nidos tuvieron la oportunidad de presentarse en varios escenarios como Bebés al Parque y la I Bienal de Arte para Primera Infancia de Bogotá.

Todos los detalles de las convocatorias se pueden consultar <u>aquí</u> y las personas interesadas en participar están invitadas a la jornada informativa que se realizará el martes 21 de marzo a las 4:00 p.m. en las redes sociales <u>@ldartes</u> y en <u>www.idartesencasa.gov.co</u>.